



María González Villasevil

Redacción editorial E&J



---

## Los coches eléctricos: una apuesta presente

<https://youtu.be/tABI4U8IU44>

La preocupación por el aumento del precio del petróleo y la gasolina vuelve a poner sobre la mesa la cuestión de **los vehículos eléctricos como el modelo más factible de transporte**. [La situación bélica entre Rusia y Ucrania ha puesto de manifiesto la dependencia que tienen unos países de otros](#) respecto a las exportación e importaciones de ciertos recursos naturales.

El coche eléctrico **fue el primer modelo automovilístico de la historia que se desarrolló**. Fue inventado entre 1832 y 1839 por **Robert Anderson**, un escocés que se dedicaba a los negocios. No fue hasta la década de 1880 cuando surgieron los primeros coches eléctricos prácticos. Este modelo fue desestimado con la producción en masa de coches de gasolina, ya que ofrecían más ventajas económicas. Sin embargo, tras **la crisis del petróleo de 1973 volvió a renacer el interés por los vehículos electrónicos**.

**En 2022 la intención de comprar un coche eléctrico** ha pasado del 10% al 15%, por lo que **ha subido**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |